profitous donc plutôt des sentences profondes et des précieux enseignements des hommes les mieux pensant, tant chez vous, les protestants que chez nous catholiques, pour expliquer le phénomène, inexplicable l'ailleurs, de cette persécution aveugle, ou, pour parler le langage de l'histoire, de cette fureur atroce des protestants, des hérétiques et des schismatiques contre cette divine primauté des Papes, qui les a condamnés et terrassés, et do: t ils voudraient se venger en la terrassant à son tour. Mais, M. le Ministre, c'est ici que les portes de l'enfer ne sauraient prévaloir.

C'est fort, M. le Curé, je l'avouc. Ce n'est rien cependant, M. le Ministre, au prix de ce que vous verrez.

000

ENTRETIEN SUR LA PRIERE.

Demandez, préchait le Sauveur, et il vous sera donné. Quiconque demande recevra; quicon ue cherche trouvera; frappez à la porte et l'on vous ouvrira. Il ajoutait : Quel père invoqué par son fils lui donne une pierre au lieu de pain, un serpent au lieu de poisson? Si, tout méchants que vous êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père céleste donnera-t-il le bon esprit à qui le lui demandera. (Luc. XI, 11). Telles sont les invitations et les motifs de confiance que donne Jésus-Christ pour nous solliciter à la prière. Conformons-nous donc à sa volonté par notre persévérance à le